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　意識的、無意識的にハラスメントを行わない
ために、ハラスメントのリスクを認識するとと
もに、組織内で発生した際の対応について、全
議員が学びました。
　本町議会では、東浦町議会議員の政治倫理に
関する条例で、ハラスメント等をしないことを
規定しています。議員がこの政治倫理基準を遵
守していない場合に早期発見・措置できるよう
審査請求（通報）ができる制度があ
ります。審査請求の詳細はHPでご
確認ください。

アンケートの結果から
・議員間、職員間で働きやすい環境となるよう、自身の言動を振り
返りつつ、周囲とも確認し合える雰囲気にしていきたい。
・ハラスメントも日々新しくなるので、過去の考えをアップデー
トしないといけないと思った。
・自分の言動で相手がどう思うか、相手の気持ちを考えた言動が
大切と改めて強く意識する等自覚することができた。

ハラスメント防止研修

議員研修会 受講受講しましたしました 令和６年10月28日

議会のうごき

　令和４年から議会へのタブレット端末導入を検討していました。
６年8月に導入を決定し、プロジェクトチームを発足しました。オ
ブザーバーとして議長も加わり、７年12月のタブレット端末運用
開始に向け、現在取り組んでいます。

秋葉富士子議員（リーダー）
大川晃議員（サブリーダー）、森靖広議員（サブリーダー）
山下享司議員、三浦雄二議員、間瀬宗則議員

＼報告します／
ペーパーレス化

に向け
議会タブレット
導入を決定！

9月 予算の検討

令和６年7月 武豊町を視察

8月
タブレット導入を決定
プロジェクトチーム発足

10月 デモンストレーションを実施

11月 チャットアプリの試験導入開始

12月 タブレット端末運用開始予定

令和7年2月 ペーパーレス会議システムを決定

今後は運用ルール等の検討と
操作研修を実施していきます。

3月 タブレット端末の機種を決定イマココ

タブレット導入プロジェクトチームメンバー
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近隣でタブレット端末をすでに導
入している武豊町で実際の運用や
課題等を確認し、理解を深めました。

より確実で、スピー
ド感のある情報伝達
が可能になります。
積極的に利用し検証
していきます。


